

Noël est encore plus beau quand il y a de la glace



PHOTOS: MICHEL DUPERREX
TEXTE: M. G.

Patineurs en fête

C'est l'un des événements de la saison du Club de patinage artistique d'Yverdon-les-Bains, et il a une fois de plus été à la hauteur des attentes: le skateathon – qui permet de récolter des fonds pour le club – et la fête de Noël ont réuni tous les patineurs sur la glace yverdonnoise, jeudi dernier, en début de soirée.

Après le passage du Père Noël, les parents ont pu chausser les patins pour profiter en famille.

◀ A défaut d'avoir été tiré par ses rennes sur la glace, le Père Noël a été poussé par les enfants. Tant que les cadeaux arrivent à bon port...

▼ Les jeunes du CPAY ont eu droit à la visite et aux bons mots du Bonhomme barbu, se sont entraînés en tenant et en poussant les plus petits pour faire un maximum de tours durant le skateathon et ont procédé à la traditionnelle photo d'équipe. Le tout en étant déguisés, bien sûr!

